
Compte rendu/Procès Verbal de la séance 
du Conseil municipal

du 15 avril 2022 à 18h45

                            Présents :           C.Kubala, G.Thibaud H.J Roesing, I.Meffert
     Absents excusés             : C.Cabanac, P.Moracchini, M.Belviso
               Procurations :         P.Moracchini à I.Meffert
                                              M.Belviso à C.Kubala                                  

                           Christian Kubala a été nommé secrétaire

Le  quorum  étant  atteint  Monsieur  Christian  Kubala,  Maire,  ouvre  la  séance  à
19h15.
 Monsieur Christian Kubala est désigné pour rédiger le Compte Rendu.

1 – Approbation du compte rendu du conseil municipal du 04/04/ 2022     :  
 
     Vote comme suit : votants: 6   – pour: 6 – contre: 0 – abstention:0

 suite à modification proposée par le Receveur, la présentation du budget est la suivante :
 
 2 – Approbation et vote du Compte administratif 2021

Dépenses  Fonctionnement   59 403,05€
                  Investissement       8 757,39€

Recettes   Fonctionnement    59 137,16€
                 Investissement     154 246,95€ 

      Vote comme suit : votants: 5   – pour: 5 – contre: 0 – abstention:0

3 – Approbation et vote du Compte de gestion 2021

      Vote comme suit : votants: 6   – pour: 6 – contre: 0 – abstention:0

4 – Approbation et vote du Budget primitif 2022
                   
Section de fonctionnement : Dépenses 159 718,41€
                                              Recettes   159 718,41€

Section Investissement :      Dépenses  198 349,75€
                                             Recettes    198 349,75€ 

      Vote comme suit : votants : 6 – pour 6 – contre : 0 – abstention : 0



Questions diverses :

En réponse à H. Roesing, l'étude entamée par G.Thibaud  concernant la possibilité pour la
commune d'acquérir un terrain est en cours.
Une somme a notamment été provisionnée à cet effet.

G.Thibaud a proposé que les Conseils municipaux puissent avoir lieu les premiers lundi du
mois.

C.Kubala précise qu'il  est en attente d'un rdv avec Mr Beltran, architecte pour pouvoir
convoquer la commission des appels d'offres qui serait imminente.

 
                                                                  Fin de séance à 20h 30


